



« Deux nouveaux flics nous ont quittés depuis ce matin... »

Depuis le début de l'année 2019, 28 de nos collègues ont choisi d'en finir avec la vie et ont commis le geste irréparable.

Les journées dramatiques s'enchaînent à un rythme insoutenable et jamais connu.

Face à ce fléau, l'intersyndicale de tous les corps de la Police Nationale ne supporte plus de perdre autant de collègues. Des mesures fortes et immédiates doivent être prises sans délai.

Malgré les propos du Ministre le 2 avril dernier, après le plan de 2009, celui de 2015, un troisième plan de mobilisation a vu le jour mais, de plans en réunions, nous en sommes toujours au même point.

L'intersyndicale appelle, ce jour, l'ensemble des personnels, sans clivage syndical ni de corps, à se rassembler le vendredi 19 avril 2019, de 11h30 à midi, en silence, devant leurs services respectifs en hommage à nos collègues.

L'Intersyndicale demande à être reçue en urgence par le MINISTRE de l'INTÉRIEUR.

Le plan de lutte contre les suicides dans la Police doit devenir une cause nationale et être décrété **PRIORITÉ** ministérielle.